



Dalam Sepekan, SD Muhammadiyah Sapen Panen Prestasi

YOGYA (KR) - SD Muhammadiyah Sapen terus menambah pundi-pundi koleksi prestasi sekolahnya. Prestasi-prestasi itu berasal dari berbagai cabang lomba yang diikuti di tingkat Kota Yogyakarta dan tingkat Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta.

"Dalam sepekan, SD Muhammadiyah Sapen berhasil memaeni banyak prestasi dalam berbagai cabang lomba," ungkap Rahmawati selaku Pembina Prestasi Siswa SD Muhammadiyah Sapen, Minggu (18/9).

Rahma demikian panggilan akrabnya, menjelaskan, para siswa peraih juara yaitu Aradhana Rahadi Adrianto dan Hanifa Dania Evelyne Faustine yang berhasil meraih juara 1 dan juara harapan 1 Lomba Macapat. Sheva Helwa Syakiera juara 3 Lomba Maca Cerita Cekak ajang Kompetisi Bahasa dan



KR-Istimewa

Kafilah MTQ SD Muhammadiyah Sapen yang berhasil meraih Juara Umum MTQ Tingkat SD/MI.

Sastra Tingkat Provinsi DIY tahun 2022.

Kemudian, Shaqilla Sakina Aisya Putri juara 1 lomba Melukis tingkat Provinsi DIY dalam Lomba Lukis Kerja Sama Antara Pemerintah Daerah DIY dan Kyoto Jepang. Lukisannya yang berjudul 'Aku Ingin

Menjadi Youtuber Pro' berhasil memposisikan dirinya sebagai juara 1.

Siswa SD Muhammadiyah Sapen juga berhasil meraih gelar Juara Umum dalam lomba MTQ tingkat Kota Yogyakarta tahun 2022 dengan meraih 4 emas, 2 perak dan 2 perunggu.

Medali emas/juara 1 diraih Hanifa Dania Evelyne Faustine (Lomba MTQ), Sheva Helwa Syakiera (Lomba Dai Cilik Putri), Fakhry Zhafran Abqary (Lomba MTtQ Putra), dan Kenzhie Hamizan Nasution (Lomba Lukis Putra).

Juara 2/medali perak diraih Adnan Hans Robih Rizqullah (Lomba Puitisasi Putra) dan Afifa Meta Nahda Rafanda (Lomba Melukis Putri). Juara 3/medali perunggu diraih Muhammad Gabriel El Gibran (Lomba Dai Cilik Putra) dan Muhammad Kenzie Harya Alfa-deera (Lomba MHQ Putra).

Rahma berharap prestasi yang diraih anak didiknya dapat memantik motivasi bagi adik-adik kelasnya agar dapat mengikuti jejak yang telah dicontohkan kakak kelas sehingga tradisi prestasi tiada henti terus berkelanjutan. (Dev)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005